

令和3年度 事業紹介

総 会	書面にて各役員等に郵送
有害環境改善活動事業地域パトロール	6月10日 47名
自然体験「つくる・あそぶ・たべる」	7月29日 中止
緑陰子ども会写生会（猛暑のため3児童館にて）	8月4日 228名
青少年スポーツ大会	10月20日 中止
歩こう会	11月3日を延期 3月20日実施予定
広報紙「かみいぐさ」発行	2月 発行
施設見学会	2月28日

児童館との共催事業

ぜんきた夏まつり	7月23日 中止
上井草ミニミニスペシャルまつり	10月23日 100名
ざりまるまつりミニ	10月31日 720名
もちつき大会	
・善福寺児童館	1月30日 (延期3月予定)
・上井草児童館	1月30日 (延期3月予定)
・善福寺北児童館	中止

上荻窪青少年育成委員会・今川児童館との共催事業

手作り凧に挑戦！	1月15日 56名
桃井はらっぱ手作り凧あげ大会	1月16日 486名

令和3年度 上井草青少年育成委員名簿

【善福寺町会】

- ・○本橋岩治・本橋登美子・※野田隆雄・尾崎美代子
- ・小美濃英幸・本橋秀夫

【新町自治会】

- ・○古谷充廣・野田敏夫・浅井邦夫・野田吉宏・西山 茂
- ・野田明広・野田雅史・諸澤多恵子・※菅野美岐

【三谷町会】

- ・○小美野公治・※大堀 勉・小美野雅豊・田崎岳志
- ・石井世津子・坂田美智子・鈴木詔一・松原晶子

【上井草自治会】

- ・○塙 耕平・※石田悦実・市川正人・志村喜代彦
- ・服部 靖・大西孝博・西山尚吾・岡崎郷江

【今川町親和会】

- ・○石渡吉紀・山口真紀雄・手嶋淳二・※浅賀正親
- ・山口健藏・谷口典孝・清水清佳・長久保道子・林由紀子
- ・小川敏雄

【宿町町会】

- ・○鈴木正義・尾崎永治・松田幸雄・田中奈那子・片岡康子
- ・※榎 周三・城戸陽子・遠井洋子・今野征一

【井荻自治会】

- ・○青木武晴・※鶴尾卓夫・芦原宏行
- ・杉本文彦・鴨下義一・榎本千秋・山縣喜良・中島裕美
- ・安永きや子・榎本秀人・吉田和枝

【井荻三丁目会】

- ・○田中裕治・小林勝彦・野田信雄・嶋田昌生・関根一矢
- ・※津森和治

【さくら町会】

- ・○宿澤三政・※脇 芳郎・山田芳男・村山忠良

【P T A】

- | | | | |
|-------|--------|-------|---------|
| 桃井第四小 | ・○野村順子 | 井 草 中 | ・○糸原 守 |
| 井 荻 小 | ・○大槻彩圭 | 荻 窪 中 | ・○小林めぐみ |
| 三 谷 小 | ・○山口英俊 | | |

【総 務】

- ・○小林三郎・○岩渕晴子・○本橋成一・○池田洋子
- ・○小美野義彦・○小川文子・○鈴木雅也・○会田洋子
- ・○新理恵子・○蜂谷亜紀・○黒崎真澄・○増田有希子

井荻自治会の古谷達男さんが昨年9月にご逝去されました
謹んでご冥福をお祈りいたします

○は常任委員 *印は事業部担当委員

善 福 寺 児 童 館
上 井 草 児 童 館
善 福 寺 北 児 童 館

・渕 上 広 美
・本 橋 俊 充
・安 田 聰 彦

区 民 生 活 部 副 參 事
西 荻 地 域 活 動 係
・鈴 木 雄 一
・大 久 保 喜 三
・新 妻 順 子

第21号

かみいぐさ

発行 上井草青少年育成委員会 令和4年2月



新型コロナ感染症対策のため、今年度行われなかつた行事もございます

さよなら 善福寺児童館

こんにちは 善福寺子ども・子育てプラザ

令和4年3月31日をもちまして、善福寺児童館は閉館いたします。

昭和53年10月1日から43年と5ヶ月の間、本当にありがとうございました。

善福寺の子ども達は、上井草青少年育成委員会の皆さまのうしろ姿を見て、“人と繋がる楽しさ” “ひとつの目標に向かって、心を一つにして取り組む素晴らしさ”を学べていると感じます。私自身も、善福寺児童館でしか味わえない感動を、いくつもいただきました。心から感謝しています。「子ども・子育てプラザ」でも、乳幼児、小学生、中・高校生、地域の大人の繋がりを絶やさないために、より地域の皆さん之力をお借りできればと思います。

今後とも、変わらぬご支援をいただければ幸いです。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

善福寺児童館 館長 渕上 広美



上井草青少年育成委員会の皆様には、日頃より、大変お世話になっております。

今年度は、善福寺児童館最後の年として、様々な取り組みの支援をいただきました。その様子を、是非ご覧いただければと思います。

町会・自治会の新会長ご挨拶

上井草青少年育成委員会の活動に際して



いつの世も子ども達は宝物です。その宝物を大事に正しく育てて行く事は本当に大変ですが、絶対必要な事もあります。

パソコンやスマホでのゲーム遊びも子ども達の将来にとって必要な事かも知れませんが、子ども達が子どもらしくすくすくと成長するために今しかできない遊びや活動を計画し、行っている上井草青少年育成委員会に参加できることを楽しみにしています。

また一方、子ども達が大人になって行く10年20年先がどのような世の中になっているか想像するのが難しいですが、その中を子ども達が精神的に強く生き抜いてゆく力を育てて行くような活動も大切ではと考えています。

どのような活動が適切なのは大いに議論がなされるところですが、共に考えて行ければと思います。

上井草自治会 会長 塙 耕平

上井草青少年育成委員会について

初めて上井草青少年育成委員会の存在を知ったのは約20年前のスポーツ大会に参加してからです。

今のようにTボールでなくサッカーボールを蹴るキックベースだったと思います。その時の活躍(?)におだてられ委員になってしまいました。

その後、歩こう会、凧あげ大会、善福寺児童館の行事などに参加させていただいております。

委員の方々は日ごろ忙しいにもかかわらず、地域の子ども達の為いろいろ計画、実行され頭が下がります。

コロナ禍で行事が制限されておりますが、子ども達はのびのびと楽しそうに参加しています。将来を担う子ども達のためにも委員の皆さんこれからもよろしくお願いします。

今後私も出来る範囲で協力させていただきます。

井荻三丁目会 会長 田中 裕治

